

**Intervención de la delegación de Cuba durante la adopción del informe del Grupo de Trabajo sobre el EPU de Colombia. 24ta sesión del CODEHU. Ginebra, 19 de septiembre de 2013.**

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Colombia, hermano país de América Latina y el Caribe. Agradecemos la información brindada hoy al Consejo sobre las recomendaciones que le fueron formuladas en el Grupo de Trabajo.

Tomamos nota con satisfacción de los avances que se han logrado en la implementación del Plan Nacional de Desarrollo, las medidas para combatir la pobreza y alcanzar una sociedad más justa y equitativa. Igualmente en las esferas como la seguridad alimentaria, empleo, vivienda, educación, salud, protección social, cultura y medio ambiente.

Saludamos a Colombia por haber aceptado la inmensa mayoría de las recomendaciones que le fueron formuladas en el Grupo de Trabajo, en especial las formuladas por mi país, dirigidas a continuar avanzando en el propósito de alcanzar la paz por medio del diálogo; compartir las buenas prácticas en los mecanismos de seguimiento y monitoreo de las obligaciones asumidas en materia de derechos humanos y fortalecer las acciones y programas del gobierno para hacer la sociedad más equitativa y libre de pobreza.

Recomendamos al Consejo la adopción del informe del Grupo de Trabajo. Les alentamos a que continúen la implementación exitosa de las recomendaciones recibidas en este ciclo del EPU.

Muchas gracias